

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: dhv

Gesendet: Donnerstag, 3. Juli 2008 16:04

An: Vereine

Betreff: DHV-XC 2008 – neuer Service für Vereine

Die Anzahl der Teilnehmer und Flüge im DHV Online-XC und in der Deutschen Streckenflugmeisterschaft ist im Vergleich zum Vorjahr weiter angestiegen. Anfang Juli sind von ca. 2.600 Piloten etwa 22.700 Flüge eingereicht worden. In der Vereinswertung sind 126 Vereine gelistet. Auch die beiden neuen Wertungen Bundesliga und Deutschlandpokal erfreuen sich zunehmendem Interesse unter den Teilnehmern.

Bei der Bundesliga wurde wieder eine Unterwertung eingeführt, in der sich Vereine in Wochenrunden untereinander messen können. Im Unterschied zur Deutschen Streckenflugmeisterschaft ist hier die Einreichungsfrist für die drei besten Flüge von drei Piloten eines Vereines an einem Wochenende nicht 14 Tage, sondern bis zum folgenden Mittwoch. Damit soll den Vereinen die Möglichkeit gegeben werden, ihre Leistungen im Streckenfliegen sowohl mit Gleitschirmen als auch mit Drachen aktuell und zeitnah medial verwerten zu können. Bei den Segelfliegern erfreut sich eine ähnliche Bundesliga großer Beliebtheit und findet auch in der regionalen Presse starkes Interesse.

Auch die Möglichkeit, clubinterne oder regionale Streckenflugwettbewerbe im Rahmen des DHV-XC's veranstalten zu können, wird zunehmend genutzt. Bereits acht Ausrichter bedienen sich dieser Funktionalität. Das reicht von einem regionalen Bewerb, wie dem Schwarzwald-Cup, bis zu einem Vereinswettbewerb, wie z.B. dem Bodenlos-Cup. Vereine, die sich dafür interessieren, können sich jederzeit mit Peter Wild, dem technisch Verantwortlichen, in Verbindung setzen.

Weitere Ansprechpartner für aktuelle Probleme sind die Auswerter, die gerne und schnell mit Hilfe zur Stelle sind.

Wir freuen uns über den Erfolg unserer Streckenflugmeisterschaft. Dieser war auch dadurch möglich, dass sich viele am Streckenfliegen interessierte Piloten aus allen Vereinen tatkräftig mit ihrer Mitarbeit beteiligt haben. Eine Menge Vorschläge und Hinweise auf mögliche Verbesserungen, Erweiterungen oder auch kleine Fehler helfen uns tagtäglich, den DHV-XC immer weiter zu optimieren und den Bedürfnissen aller Teilnehmer anzupassen.

Übrigens: Der DHV-XC ist jetzt auch weltweit vernetzt! Die drei größten online XC-Anbieter DHV-XC, XContest und Paraglidingforum Leonardo haben eine gemeinsame Plattform geschaffen, um Flüge miteinander auszutauschen. Jeder Streckenflugbegeisterte kann jetzt auf einen Blick das Streckenfliegen mit Gleitschirm und Flugdrachen rund um den Globus erfassen. Damit setzten die drei XC-online Größen einen Meilenstein in Hinblick auf den Service und die Information für Piloten. Die erste Beta-Version zeigt eine Kombination der Tageswertung aller drei Anbieter. Die XC-

Cracks haben nun einen direkten Vergleich ihrer Leistungen. Zu finden im DHV-XC unter Flüge (international).

Wir freuen uns, Euch im Rahmen der nächsten JHV (22.11.2008) auf dem Sportlertag am Sonntag, den 23.11.2008 zu treffen und zusammen die Sieger der verschiedenen Wertungen feiern zu können.

Euer DHV-XC Team

Peter Wild, technisch Verantwortlicher: admin@xc.dhv.de

Auswerterteam: auswerter@xc.dhv.de